Postadresse: CH-8000 Zürich www.svse.ch



TK Wintersport Remo Gatti, Neugasse 95, 8005 Zürich Fon +41 (0)43 960 35 83 · Mobile +41 (0)79 652 90 66 · remo.gatti@svse.ch

Rétrospective USSC Sports d'hiver, saison 2020/2021

Sumiswald, le 31 octobre 2021

Une situation délicate : Comment et avec quel contenu rédiger, en tant que responsable des sports d'hiver, un bilan de la saison écoulée si aucun événement n'a eu lieu dans le domaine des sports d'hiver de la USSC en raison du virus Corona ??

Une feuille blanche au format A4, portant en grand format le titre "Rapport annuel 2020/2021", serait une réalisation possible. Mais l'image ne serait pas correcte : A la veille de la saison, nous avons, au sein de la CT des sports d'hiver ainsi que les organisateurs régionaux n'avons pas chômé et avons planifié l'ensemble de la saison. Malgré tout l'optimisme, les événements espérés n'ont pas eu lieu.

Finalement, j'ai décidé de résumer les étapes de planification et d'annulation les plus importantes sous une forme compacte pour chaque domaine. De cette façon, la saison peut toujours être lue comme un bilan.

Course alpine et ski de fond

Les dates auxquelles le Conseil fédéral a annoncé de nouvelles mesures étaient attendues avec impatience. Même si l'espoir ne meurt jamais, le texte "En raison des mesures actuelles de lutte contre le coronavirus, aucun événement avec des personnes adultes ne peut être organisé" est malheureusement devenu la phrase standard sur la sous-rubrique des sports d'hiver de www.ussc.ch

Le slalom géant de nuit à Schwende AI, les courses régionales à Grüsch-Danusa et Amden, la course de l'après-midi à Crans-Montana et les courses du Jochpass ont toutes dû être annulées.

87ème championnat suisse de ski alpin et de ski de fond de l'USSC

Fin novembre, nous avons organisé la réunion annuelle 2020 par équipes. Et oui, à cette époque, la CT des sports d'hiver était encore heureuse de pouvoir organiser les 87èmes Championnats suisses de l'USSC à Crans-Montana. Des sujets tels que la planification de la sécurité, les aspects financiers et, bien sûr, les questions de santé nous ont incités à annoncer l'annulation un mois plus tard.

La décision n'a pas été facile à prendre, mais elle aurait ensuite dû être acceptée de bon gré. Nous pourrons utiliser les efforts de planification déjà réalisés en 2022. Grâce à la période hivernale de la SVSE, un peu moins intensive, le siège de 2023 a déjà pu être visité : Malbun est son nom et est situé au Liechtenstein.







Camps de sports d'hiver

Le camp de ski de fond à Davos, le camp de course à Unterwasser, la semaine de sports de neige et les SnowPleasureDays à Samnaun ainsi que le camp wispo.login à Fiesch auraient été nos étendards parmi les camps de sports d'hiver. Pour rester dans les navires : L'ancre n'a été levée dans aucun des camps et les camps de sports d'hiver ont été annulés. Analogue aux Championnats suisses USSC de ski alpin et de ski de fond nous avons utilisé les préparatifs pour un départ brillant dans la saison à venir.

USIC-Championnats de ski de fond

Naturellement, les choses sont restées calmes sur la scène internationale. Les directives nationales relatives à la lutte contre le coronavirus étaient trop peu claires et contradictoires.

Puis, en mai 2021, une première lueur d'espoir : La France a exprimé son intention d'organiser les championnats de cross-country de l'USIC en février 2022. Malheureusement, le projet a pris fin prématurément et au stade de la planification, car trop peu de nations étaient intéressées par une participation.

Remerciements et conclusion

Ce qui attire le regard par excellence. Mais personne ne l'a vu... Les nouvelles combinaisons de ski SVSE de Vitalini ont été livrées à temps pour le début supposé de la saison. La première utilisation officielle est encore à venir...









Puis, le 4 janvier 2021, nous avons reçu la terrible nouvelle du décès inattendu de Roger Walker. Roger a probablement contribué à façonner l'USSC et en particulier les sports d'hiver de l'USSC comme aucun autre. Vous trouverez le nécrologue sous <u>ce lien</u>.

Ma 13ème saison en tant que responsable des sports d'hiver à l'USSC fait maintenant partie du passé. Elle ne pouvait pas être planifiée et était entièrement façonnée par des circonstances en constante évolution. J'attends donc avec impatience ma 14ème saison...

Sans le grand engagement de mes collègues de la CT et de tout le team de l'USSC des sports d'hiver, la saison passée n'aurait pas pu être planifiée et ensuite annulée par tranches. Je tiens à remercier toutes les personnes impliquées pour leur grand et constant engagement et leur soutien continu...

Le <u>VVST</u> et <u>Comfortrust</u> sont des partenaires officiels de l'USSC des sports d'hiver. Un grand merci à Kurt Roth et Peter Ruckstuhl qui nous ont généreusement soutenus même dans une période difficile.

Je nous souhaite à tous de belles journées d'automne et espère que nous pourrons bientôt commencer une nouvelle saison de sports d'hiver.

Remo Gatti Responsable des sports d'hiver



